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六月議会報告 ８億今,“今方ﾜ,⑥⑥⑥円一般会計補正予算一般会計総額1,129E7;4的万7;000
六月議会が終了しました。
市長提出議案３０議案、議員提出議案１７議案、請願・決議それぞれ１議案を審議し、決議（市
長に発言の撤回と反省求める決議（案)）を除くすべての議案が原案通り可決されました。
補正予算の主なものは、２月の大雪による被害を受けた、農業用施設（/､ウス）の廃棄処分と再
建費用を、国と埼玉県の補助金に-部上乗支給する予算として、７億3,000万円が計上されました。
また、２６年４月１日現在で保育園待機児童が１００名を超えた川越市にとって民間のお力をお借
りして、本年度中に３４０名の定員増を図る費用として、民間保育所整備補助金4,595万円を計上
しました。医師会への委託料として6,584万円も計上されました。これは、子宮頸がん検診及
び、乳がん検診が未診察の女I性に診察をして頂くため、診察とそれに係る費用を業務委託料と
し計上したものです。市民の皆様には、８月以降順次ご案内を郵送する予定です。

議会最終日に、プロジェクト２１よりＩ市長に発言の撤回と反省を求める決議(詞」が提案
されました。採決した結果賛成９票・反対26票・無効１票̅で否決されました。

市長の発言の撤回と反省志求める決議(案）
市長は、６月１１日に行われた小林議員の一般質問に対し、地方自治法第１３２条を引用し、これ
を理由に答弁を行わなかった。地方自治法第１３２条とは、「普通地方公共団体の議会または委員
会に置いては、議員は、無礼な言葉を使用し、または他人の私生活にわたる言論をしてはならな
い」とあり、対象となるのは議員でありこの法律の適用者に市長は含まれていない。従ってこの
法律を引用して答弁を行わなかった川合市長は、議会における議員の質問に篁蟄にこたえるべき
義務を果たさなかったと言わざるを得ない。また小林議員に抗議文を渡すという私的な目的のた
め、公用車により小林議員宅を訪問したことについては、「公務の途中で寄り道したものであ
り、これは、遠方へ公用車で移動中にコンビニに寄って飲み物を買うなどの行為と同様である』
との答弁であったが、議員に抗議文を渡すという行為と、コンビニで飲み物を買う行為を同様の
行為と見なすことは、相手に対して無礼なことであり、大変蘆I憾である。
さらに地方自治法第３５条では「職務に専念する義務として」勤務時間および職務上の注意力の
すべてをその職責遂行のために用い、当該地方公共団体がなすべき薑を有する職務にのみ従事し
なければならないとあり、他の職員の模範となるべき市長が、公務中に私的な行為を、しかも公
用車を使用し、今回の行為に至ったことは、断じて許されるものではない。
その他、小林議員の一般質問に対しての市長答弁については、全体を通して違和感を抱かざるを
得ない内容であり、このような答弁がなされることは、他の議員に対する答弁や、含後の議会運
営に大きく影響すること、および本来市制の両輪として良好であるべき議会と市長の関係につい
ても危'l貝するものである。
結果、市長答弁後、議会運営員会として協議の上、川越市長に対して、再三にわたり誠実な対応
を求めたが、議会運営委員会として受け入れられる回答はなかった。
以上により、議会は川合善明市長に対し発言の撤回と反省を求めるものである。右、決議する。



山木綾子の一般質問．.､川越市の農業政策..、
表題について一般質問を行いました。質問なした経緯については、過日、新聞報
道で狭山産の茶葉500tが、川越の倉庫で保管されていることが明らかになりました。
キッカケとなったのは、何が保管されているのか、不安に思った市民が、埼玉県へ問い
合わせ、県から川越市の環境部に問い合わがあり、『狭山産の茶葉、500t』が久下戸の
倉庫に保管されてし､ることが明らかになりました。このことを受けて、川越市の農業に
対する考え方を伺うとともに、担当課は２年半も前にぞこに、「茶葉500t」が保管され
ている事を知っていながら、市長はもとより議会・市民に報告がされませんでした。久
下戸の倉庫に保管されることになった経緯についても質問しました。
※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※※

問６．新しく農業に参入するには問1．田.畑作.畜産.果樹農業に対する支援
答水田については、コメの生産調整の実施答農地を所有し、農業経営をする方法と、答水田については、コメの生産調整の実施
や米に代わる小麦・大豆などの転換作物の奨励。
畑作においては安全安心な作物の栽培のための
環境に配盧した農業の推進及びそのための資材
への補助。また高度化した農業機械の導入への
補助等。畜産については、安全な畜産物の生産
のため防疫事業や薬剤購入の補助､各種検査の
実施。果樹については樹木の剪定講習や新種苗
の導入などの支援。

問２．「かわごえアランド」になり得る
農作物とはどのようなものがあるか
答「川越いも」はもとより、ほうれん草や
小松菜などの葉物野菜、里芋、かぶなどの根菜
類、果樹では巨峰など、川越ブランドとして知
られている。

問３．地産地消の取り組
答市内での農産物の直売会や、スーパーや飲
食店との野菜提供に連携強化。また、農家等が自
宅などでとれたての野菜を販売している庭先販売
マップも作成してる。畜産についも、市内畜産農
家が飼育し加工、製品化した肉の販売やレストラ
ンでの提供などについても支援している。

問4．認定農業者とは
答５年先の農業経営改善計画を作成し、その内
容が、農業経営墓礁強化促進法に基づき市が策定
した、墓本構想に沿った改善計画であると、市町
村が認定した農業者。

問５．後継者及び農業組織の育成と支援。
答本年度は新規に二種類の事業予算を計上。
-つ目は、青年農業者組織の活動薑１０万円、二
つ目は新規就農者に対する営農準備金、５０万円
の予算措置を行った。

農業法人や農家等に努めて携わる方法がある。
農地を所有するには、すでに５０アール以上の
農地を所有していなければならない。
問７．子どもたちが農業体験ができる機
会はあるのか
答伊佐沼の農業ふれあいセンターで、田植
えや種まき収穫など季節ごとの農業体験を募集
している。
市内小中学校では、『学校ファーム』を実施し
ている。姉妹都市の北海道中札内村でのジャガ
イモ収穫体験も行っている。

間８．農薬や化学肥料を削減した農業とは、
また、市内でぞれらの農業はどのくらい利
用されているのか
答農薬や化学肥料を削減した農業には、
①県の特別栽培農産物認定制度
②エコファーマー
③『フェロモントラップ』
④有機肥料を用いての野菜の有機栽培等が
あり、①により栽培する農家は５４人、②によ
り栽培する農家が５７人。③による栽培は、２
地区、有機栽培農家はいないようだ。
問９．観光としての農業はどのようにな
っているのか
答観光の代表的なものはさつまいも堀がある。
巨峰や梨もあるが直売や地方発送で完売してしま
うため、体験ができる農園はない。
栗拾いやイチジクの摘み取りを行っている農家
がある。菫に、いちご狩りを行うため、準備し
ている農家もあると聞く。

問１０.販売できなかった茶葉５００トンが、
川越の倉庫に、保管された経緯



環境部と合同で現地調査を行い、空間放射線
舅の計測、保管物の保管状況の確認をした。
その後、搬出の計画等について電話確認を行
い、４月１２日に、搬出を開始するとの連絡が
入ったため、現場へ行き確認をした。４月１５日
にその後の搬出状況を電話確認し、４月１７日に
は搬出が終了した倉庫の確認を行った。
４月１８に協議会より、昨日の午後に地元自治
会長などが倉庫の確認を行い、納得してもら
えた様子との連絡があった。

問１８ .狭山茶の一連の流れについて市
長の見解を１
答今回、狭山茶が500トン保管されていた
一連の事につきましては、担当課からの報告
によると、当時風評被害があり売れなくなっ
たお茶を狭山茶振興対策協議会が、処分方法
が決まるまで、一時的に保管していたものと聞
いております。当時は、検査を行って規制値以
下の物であり、安全性が確保されていることか
ら、特に問題になるようなものではないとの判
断で、部長までの報告となっておりました。
この点については、今後は、市民の生活や健
康に関する'|胄報が入っている場合には、速や
かに報告するよう、指示してまいります。
また狭山市の職員が本市で計測を行っていた
ことにつきましては、協議会から依頼されて
行ったものと聞いておりますが、担当課へ、
連絡を頂きたかったと思います。今後は、他
市との'l胄報交換できる体制づくりを検討させ
たいと考えます。いずれにいたしましても、
含後は、市民の安心・安全を守る立場からも
物事を考えるよう、指導してまいりたいと存
じます。

儒扉菫織鰄燕１
１受けた。「あんたら何やってるんだ！あん
Ｉたらに百姓の気持ちがわかるか！」とってＩ繍̅臘
紙面の都合で質問の１１．１２．１３．１４は掲載で
きませんでした。この質問については、
山木綾子のホームページに掲載いたします。
URLhttp://wwW:yamaki-ayako.com

答風評被害などにより売れなくなり、各茶
園が在庫として抱えた２３年産茶と、２４年産新
茶の混合を防ぐため、狭山茶振興対策協議会が、
一時的にまとめて保管することになった。
保管先について、JAいるま野に依頼して床面
積が300坪程で、建築基準法等合法的な建築が
されており、搬入のための間□の広さが充分で
あるなどの条件に合った倉庫を捜し、本市(久
下戸地内)の倉庫に決定したと聞いている。

問１４．保管後の川越市の対応
答保管管理者である狭山茶振興対策協議会
からは、検査に合格し販売を行ってきた茶であ
るため、安全上の問題はないと間いていたため、
特に地元説明会等の必要性はないと考え、特別
な対応は行わなかった。

問１５．新聞報道後の対応
答平成26年４月５．６日に新聞報道がされ
た後、４月７日に産業建設常任委員会の正副委
員長に報告を行い、その後議会運営員会におい
て、報道について状況説明を行った。
４月８日には環境部と合同で現地調査を行い、
空間放射線量の計測、保管物及び保管状況の確
認を行った。４月１２日には、農政課職員が搬
出及び仮置き場への搬入の確認を行った。
４月１５日には、議長あてに議会報告、保管に
かかる報道について報告した。４月１７日農政
課及び環境対策課職員とで、倉庫の確認をし、
協議会から搬出作業が同日にすべて終了したと
の報告を受けた後、空間放射線量の計測をした。
４月２１日に開催の、産業建設常任委員協議会
での説明を行った。

問１６．地元への説明責任
答茶の保管者である狭山茶振興対策協議会
が行うものと考え、市としては、保管管理者と
しての説明責任を果たすとともに、できるだけ
早期に適切な対応を図るよう協議会に要請した。
協議会では、４月４日と５月１日に地区住民説
明会を開催した。
問１７．関係団体への対応
答４月３日に狭山茶振興対策協議会事務局
職員を呼び、経過説明を聞き地元の自治会長へ
説明するよう口頭指導した。翌４日には、文書
で保管寶任者としての説明責任を果たすととも
に、できるだけ早期に適切な対応を図られるよ
う要請をした。
狭山茶振興対策協議会への対応は、４月８日に

農家さんから電話を頂いた。一連の新聞報
道をめぐり、議会の対応についてお叱りを
受けた。「あんたら何やってるんだ！あん
たらに百姓の気持ちがわかるか！」とって
も胸の痛い言葉でした。その言葉を真しに
受け止め、等の後の対応についても、調査
し、報告してまいります。



六月議会議案結果一覧
市長提出議案３０議案のうち、２１議案は、規則や要綱によって設置されていた委員会・審議会等
を、地方自治法138条の４第３項に規定された、『付属機関』として、設置する議案です。
このことはどこの自治体でも長年の懸案となっているもので、中にはその設置方法や委員の報
酬支払等で裁判になっているケースもあるようです。また、継続審査となっていた請願第１号
民法の改正による個人保証の原則的廃止を求める請願、は、今議会も継続審査となりました。

市長提出議案(30議案）※蕊蕊獅議灘鍵蕊蕊蕊議蕊蕊蕊霧蕊譲鍵議蕊
議議驫蕊議鍵鶏議繕謹議鍵溌篝蕊議蕊蕊蕊鍵篝灘織議議蕊議議蕊蕊議蕊議議議鍵
議案第57号川越市税条例等の一部を改正する条例を定めることについて．。・・・原案可決
議案第58号川越市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条・・原案可決

例の一部を改正する条例を定めることについて・・・・・・・・・・・原案可決
譲蕊簿慧騨職撚蕊識議議譲溌識蕊蕊蕊驚蕊f灘蕊蕊蕊蕊簿識蕊篝蕊蕊蕊譲
議騨鍵蕊灘礎識瀧蕊蕊蕊議鍵蕊鐵雛議灘蕊職謹露讓雛蕊謎溌雰猿議蕊
議案第６１号川越市文化施設条例の一部を改正する条例を定めることについて・・・原案可決

議案第67号川越市社会福祉事務所設置条例等の一部を改正する条例を定めること・原案可決
鴬譲蕊溌鐵議蕊蕊蕊議議鐵蕊議蕊溌灘蕊蕊灘蕊蕊蕊溌謹蕊議議蕊鍵議鍵
議案第69号川越市国民健康保険税条例の-部を改正する条例を定めること・・・・原案可決
譲鍵蕊識溌蕊蕊議蕊蕊鍵鰯溌譲蕊蕊議鍵蕊灘議蕊蕊溌蕊議篭蕊蕊蕊蕊
講鋳譲蕊蕊謹蕊蕊霧譲灘議鶴蕊鍵蕊識鐵繊鍵蕊鐡蕊鑿郵溌蕊凝鯨識灘
議溌蕊蕊認蕊溌鑿鰯蕊灘譲蕊蕊蕊議灘躍鍵織蕊蕊簿議蕊謹蕊議蕊鍵議譲
議蕊蕊溌溌錘灘謬議蕊蕊議蕊職繊蕊篭蕊震鰯識溌譲澱溌蕊裁凝議溌職
議蕊蕊議鶏鋤職鏑蕊罐鍵譲識蕊識鑓識灘溌蕊認蕊蕊蕊溌溌灘職‘蕊蕊譲
議裳欝蕊凄職懲癒識鞠藤灘蕊織麹議議諜‘羅議鐵蕊蕊鰯q溌聯溌鍵蕊議磯
議駕篭懇驚罰職識羅総織溌撫蕊蕊塞灘蟻議灘蕊篭蕊蕊灘雛蕊簔驚職鶏溌蕊
議案第77号川越市小堤集会所運営委員会条勿を産めることについて．．．．．．、原案可決
議鐸蕊蕊識'職諺嬢謹議認難議議鶏灘霞灘譲謹篝蕊篝議謹毒：惑蕊憲難蕊鶯鱗
議蕊篭蕊熟議鍵謹蕊蕊蕊鐵鶴議識議譲蕊職灘議蕊蕊識蕊溌蕊溌溌蕊蕊蕊蕊
識蕊鐵蕊蕊蕊篝蕊蕊蕊蕊蕊譲議蕊譲蕊灘織議蕊蕊簔懲溌蕊量議蕊識議蕊艤
議議鰄鍵灘蕊蕊蕊議蕊蕊議蕊蕊麹燕議議議議難蕊蕊議議饗蕊灘蕊議鍵蕊
識議蕊蕊蕊鍵騒蕊議譲蕊議蕊鷺鍵識議蕊蕊鍵蟻識議選蕊灘鳶讓議織議議
議案第83号仮称川越駅西口第三自転車駐車場新築工事請負契約について．．．．、原案可決
議案第84号平成26年度川越市一般会計補正予算（第１号）．．．．．．．．．．、原案可決
議案第８５号平成２６年度川越市介護保険事業特別会計補正予算（第１号）．．．．、原案可決
主な議員提出議案（他に議会運営員会の辞任許可並びに専任について１３議案）
決議第一号市長に発言の撤回と反省を求める決議・・・・・・・・・・・・．．否決
議員提出議案川越市議会会議規則の一部を改正する規則を定めることについて．・原案可決
意見書第３号『手話言語法」制定を求める意見害・・・・・・・・・・・・・・・原案可決
意見書第４号経度外傷性脳損傷に関わる周知及び労災認定蟇準の改正などを

要請する意見薑・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・原案可決


